

Le gouvernement étasunien s'en prend au vice président vénézuélien



Caracas, 14 février, (RHC).- Le gouvernement des États-Unis a inclut le vice président exécutif du Venezuela, Tareck El Aissami sur la liste de personnes prétendument liées au narcotrafic

Selon Washington ces personnes sont passibles de sanctions sous couvert de la loi de désignation de chefs de file étrangers du narcotrafic.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121569-le-gouvernement-etasunien-sen-prend-au-vice-president-venezuelien>



Radio Habana Cuba